



Fraktion Beirat Huchting

Neue Grundschule für Huchting

Die neuesten Zahlen des Einwohnermeldeamts bestätigen unsere Befürchtungen, dass wir in einigen Jahren nicht genügend Plätze für unsere Grundschüler:innen haben werden. Zum wiederholten Mal müssen an den Huchtinger Grundschulen zusätzliche Klassenverbände eingerichtet werden. Die fehlenden Schulplätze liegen überwiegend im Einzugsgebiet Sodenmatt und Mittelshuchting.

Schon jetzt ist der Bedarf groß und der Beirat Huchting weist eindrücklich auf den Generationswechsel und die anhaltende Zuwanderung im gesamten Stadtteil hin. Deshalb muss die zuständige Behörde zeitnah, am besten umgehend, mit der Planung für eine zusätzliche Grundschule in Huchting beginnen.

Das Gelände der alten Schule an der Luxemburger Str. 50 bietet sich dafür an. Das Gebäude an sich ist abgängig, Abriss und Neubau sind hier erforderlich. Zu prüfen wäre zudem, ob eine Flächenvergrößerung an diesem Standort machbar wäre.

Der Beirat Huchting möge beschließen:

Der Beirat Huchting fordert die senatorische Behörde für Kinder und Bildung auf,

1. dringend und umgehend einen neuen Grundschulstandort in Huchting zu beschließen und diesen sodann zu planen.
2. den Standort Luxemburger Straße, der sich im Einzugsgebiet Mittelshuchting befindet, bevorzugt zu prüfen, da dieser sich bereits in städtischem Besitz befindet.
3. dem Beirat regelmäßig und unaufgefordert über den Fortschritt der Maßnahme zu berichten.

Friederike Schubert und die Fraktion der SPD im Beirat Huchting